

# Communiqué de Presse

Assemblée parlementaire – Unité de communication

Réf: 356f09

Tél. +33 (0)3 88 41 31 93

Fax +33 (0)3 90 21 41 34

Internet: <http://assembly.coe.int>

e-mail: [pace.com@coe.int](mailto:pace.com@coe.int)



## 47 Etats membres

Albanie  
Allemagne  
Andorre  
Arménie  
Autriche  
Azerbaïdjan  
Belgique  
Bosnie-Herzégovine  
Bulgarie  
Chypre  
Croatie  
Danemark  
Espagne  
Estonie  
Finlande  
France  
Géorgie  
Grèce  
Hongrie  
Irlande  
Islande  
Italie  
Lettonie  
«L'ex-République  
yougoslave de  
Macédoine»  
Liechtenstein  
Lituanie  
Luxembourg  
Malte  
Moldova  
Monaco  
Monténégro  
Norvège  
Pays-Bas  
Pologne  
Portugal  
République tchèque  
Roumanie  
Royaume-Uni  
Russie  
Saint-Marin  
Serbie  
Slovaquie  
Slovénie  
Suède  
Suisse  
Turquie  
Ukraine

## Ankara, lauréate du Prix de l'Europe 2009

Strasbourg, 29.04.2009 - Le Prix de l'Europe pour l'année 2009 vient d'être décerné à la capitale de la Turquie, Ankara. Cette décision a été prise à l'unanimité par la Commission de l'environnement, de l'agriculture et des questions territoriales de l'Assemblée parlementaire du Conseil de l'Europe (APCE), dans le cadre de sa session parlementaire d'avril à Strasbourg.

A travers ses quarante jumelages dans le monde, Ankara a développé un vaste réseau de contacts internationaux et attache une grande importance au développement de ses relations culturelles en organisant chaque année des Journées culturelles. Mais c'est surtout par l'organisation de grandes conférences internationales (*5<sup>ème</sup> Forum Global*) qu'elle contribue au renforcement des liens d'amitié et de coopération entre les peuples.

Déjà lauréate du Drapeau d'honneur en 2001 et de la Plaque d'honneur du Conseil de l'Europe en 2003, Ankara est la troisième ville turque, après Istanbul et Bursa, à se voir attribuer cette distinction.

Créé par l'APCE en 1955, le Prix de l'Europe est la plus haute distinction décernée aux municipalités pour leur action européenne. Il est constitué d'un trophée itinérant, d'une médaille, d'un diplôme et d'une bourse pour un voyage d'études de jeunes de la commune lauréate.

\* \* \*

La **Plaque d'honneur**, qui constitue la seconde plus haute distinction après le Prix de l'Europe, a été décernée cette année à 12 municipalités :

Autriche	Judenburg (Styrie)
France	Auzances (Creuse) Tossiat (Ain)
Allemagne	Bühl (Bade-Wurtemberg) Euskirchen (Nord-Rhénanie Westphalie) Neuburg an der Donau (Bavière) Seeheim-Jugenheim (Hesse)
Hongrie	Szentes (Comté de Csongrad)
Pologne	Leszno (woj. Wielkopolskie) Płock (woj. Mazowieckie)
Espagne	Donostia – San Sebastian (Pays-Basque)
Ukraine	Odessa

./..

# Communiqué de Presse

---

Par ailleurs, 18 communes ont reçu le **Drapeau d'honneur** cette année :

Bulgarie	Kavarna
France	Montfort-sur-Meu (Ille-et-Vilaine)
Allemagne	Aschaffenburg (Bavière)
	Coburg (Bavière)
	Ellwangen (Bade-Wurtemberg)
	Hackenheim (Rhénanie-Palatinat)
	Harpstedt (Basse-Saxe)
	Herborn (Hesse)
	Leinzell (Bade-Wurtemberg)
Italie	Follonica (Prov. Grosseto)
Lituanie	Kedainiai (Kaunas County)
	Šilutė (Klaipeda County)
Pologne	Boleslawiec (woj. Dolnośląskie)
	Lębork (woj. Pomorskie)
	Malbork (woj. Pomorskie)
	Nysa (woj. Opolskie)
Roumanie	Caracal
Espagne	Sant Cugat del Vallès (Catalogne)

17 communes ont reçu le **Diplôme européen** :

Belgique	Gooik (Brabant flamand)
France	Arnage (Sarthe)
	Plerguer (Ille-et-Vilaine)
Allemagne	Bacharach am Rhein (Rhénanie-Palatinat)
	Erlangen (Bavière)
	Flotwedel (Basse-Saxe)
	Leverkusen (Nord-Rhénanie Westphalie)
	Obersulm (Bade-Wurtemberg)
Hongrie	Ajka
Italie	Salsomaggiore Terme (Prov. Parma)
Pologne	Serock (woj. Mazowieckie)
	Trzcińsko Zdrój (woj. Zachodniopomorskie)
Russie	Petrozavodsk (Carélie)
Espagne	Sant Joan Les Abadesses (Catalogne)
	Terrassa (Catalogne)
Royaume-Uni	Chalfont St. Giles (Buckinghamshire)
	Wigan (Lancashire)